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Penelitian ini dilatarbelakangi adanya permasalahan Keterampilan Guru Memberi
Reinforcement dan rendahnya hasil belajar siswa di Madrasah Tsanawiyah (MTs) Swasta Kota
Pekanbaru. Jenis penelitian ini adalah fiel research yaitu peneliti lapangan dengan pendekatan
kuantitatif. Rumusan masalah dalam penelitian ini yaitu (1) Bagaimana keterampilan guru
memberi reinforcement?; (2) Bagaimana hasil belajar siswa bidang studi Akidah Akhlak?; dan
(3) Apakah terdapat pengaruh yang signifikan keterampilan guru memberi reinforcement
terhadap hasil belajar siswa bidang studi Akidah Akhlak di MTs Swasta Kota Pekanbaru?

Pengumpulan data menggunakan angket, wawancara dan dokumentasi. Populasi
penelitian sebanyak 203 siswa dan sampelnya sebesar 30% berjumlah 60 siswa. Pengambilan
sampel menggunakan teknik stratified random sampling, yaitu penentuan sampel berdasarkan
kelas atau strata. Teknik analisa data menggunakan teknik korelasi product moment dan regresi
linear sederhana. Untuk menganalisis data menggunakan program Statistic Package for Social
Science (SPSS) for Windows Release 16.0.

Hasil penelitian adalah (1) Keterampilan guru memberikan reinforcement di MTs Swasta
Kota Pekanbaru, dikategorikan Baik. Hal ini didasarkan pada rata-rata persentase skor sebesar
75%; (2) Hasil belajar siswa bidang studi Akidah Akhlak di MTs Swasta Kota Pekanbaru dalam
kategori Cukup, hal ini didasarkan pada rata-rata persentase hasil belajar 58,3%; dan (3)
Terdapat pengaruh yang signifikan keterampilan guru memberi reinforcement terhadap hasil
belajar siswa bidang studi Akidah Akhlak di MTs Swasta Kota Pekanbaru. Hal ini dibuktikan
dari  nilai Sig. (2-tailed) 0.000 < 0.05 dan hasil regresi linear sederhana Y = 35,584 + 0.757 X
diperoleh B 35,584 bertanda positif ini berarti: setiap kali variabel keterampilan guru
memberikan reinforcement bertambah maka rata-rata variabel hasil belajar akan bertambah pula.
Dan karena hasil coefficients 0,000 < 0,05 ini berarti Ha diterima yaitu terdapat pengaruh yang
signifikan keterampilan guru memberikan reinforcement terhadap hasil belajar siswa bidang
studi Akidah Akhlak di MTs Swasta Kota Pekanbaru.



صملخّ 
تأثير مهارات المدرّس في اعطاء التعزيز نحو نتائج التعلّم للطلاّب 2017: عمر هاج لوبيس

الثانوية الخاصة مدينة لدرس العقيدة و الأخلاق  في المدرسة 
بيكانبارو

ضعف نتائج التعلّم عزيز و درّس في اعطاء التّ مهارات الموجود المشاكل عن هي ة هذه الدّراسة خلفيّ 
. مشاكل هذه يّ هج الكمّ ه مع النّ وع من البحوث الميدانيّ ة مدينة بيكانبارو. هذا النّ انوية الخاصّ للطلاّب في المدرسة الثّ 

العقيدة لمادّةلطلاّب انتائج تعلّم تكون)كيف2عزيز؟و(درّس في اعطاء التّ مهارات المتكونكيف) 1راسة هي (الدّ 
العقيدة ادّةلطلاّب لماعزيز نحو نتائج تعلّم درّس في اعطاء التّ مهارات المأثير الكبير في ) هل هناك التّ 3الأخلاق (و 
جمع البيانات باستخدام الاستبيانات والمقابلات والوثائق. و؟ة مدينة بيكانبار انوية الخاصّ الأخلاق  في المدرسة الثّ و 

ة، نة عشوائيّ ة عيّ ة طبقيّ نات باستخدام تقنيّ طالبا. أخذ العيّ 60٪ 30نة طالبا والعيّ 203راسة من تكون سكّان الدّ 
لحظة الارتباط ة المنتجة تحليل البيانات باستخدام تقنيّ نة على أساس الفصول أو الطبقات. تقنيّ وهي تحديد العيّ 
ويندوز )SPSS(ةالبسيط. لتحليل البيانات باستخدام برنامج الإحصاء حزمة للعلوم الاجتماعيّ يّ والانحدار الخطّ 

ة مدينة بيكانبارو انوية الخاصّ لمدرسة الثّ عزيز ادرّس في اعطاء التّ مهارات الم) 1نتائج الدّراسة هي: (.16.0الإصدار 
الأخلاق  في و ) نتائج التعلّم للطلاّب لدرس العقيدة 2٪، (75ة من رجة مئويّ الدّ طجيّد. يدلّ علي هذا متوسّ 

) هناك 3% و (58,3ط الدرجة نتائج التعلّم ة مدينة بيكانبارو مقبول, يدلّ علي هذا متوسّ ة الخاصّ انويّ المدرسة الثّ 
انوية في المدرسة الثّ لأخلاقاالعقيدة و ادّةب لملطلاّ اعطاء التعزيز نحو نتائج تعلّم درّس في امهارات المأثير الكبير في التّ 

= Yي البسيط ونتائج الانحدار الخطّ 0.05> 0.000الذيل) 2ضح ذلك من سيج. (ة مدينة بيكانبارو. ويتّ الخاصّ 

35.584 + 0.757 X حصلتB 35،584 ّعزيز درّس في اعطاء التّ مهارات المما زادت هو إيجابي، وهذا يعني: كل
ها مقبولة أي أنّ هناك تأثير كبير بين بمعني 0,5>,... 0فازدادت كذالك نتائج التعلّم. و لأنّ نتائج الدّرجة 

ة مدينة انوية الخاصّ في المدرسة الثّ العقيدة الأخلاقادّةلطلاّب لماعزيز نحو نتائج تعلّم درّس في اعطاء التّ مهارات الم
.بيكانبارو



ABSTRACT

Umar Haji Lubis (2017): The Effect of Teachers’ Skills in Giving the
Reinforcement on the Students’ Learning Result
in Akidah Akhlak Class at Private Madrasah
Tsanawiyah (MTs) in Pekanbaru.

This research is based on the problems of the teachers’ skills in giving the reinforcement and low
learning outcomes of the students in private Madrasah Tsanawiyah (MTs) in Pekanbaru. This
research type is field research with Quantitative Approach. The formulations of the problem in
this research are (1) How is the teachers’ skill in giving reinforcement ?; (2) How is the learning
outcomes of students in Akidah Akhlak class?; And (3) Is there any significant influence of
teachers’ skill in giving reinforcement to student study result of Akidah Akhlak in private MTs
in Pekanbaru?

The data collection was performed by using questionnaires, interviews, and
documentation. The research population is 203 students and the sample is 30% which is 60
students. The sampling technique is done by Stratified Random Sampling in which the
determination of the sample is by class or strata. The data analysis technique is Product Moment
Correlation Technique and Simple Linear Regression. To analyze data, Statistic Package for
Social Science (SPSS) program for Windows Release 16.0 is used.

The results of the research are (1) Teachers’ skill in giving reinforcement at Private MTs
in Pekanbaru is categorized Good. It is based on an average percentage score of 75%; (2) Student
learning result of Akidah Akhlak class at Private MTs in Pekanbaru is in Fair category which is
based on the average percentage of learning result of 58,3%; and (3) There is a significant
influence of teachers’ skill in giving reinforcement to student learning result of Akidah Akhlak
class at Private MTs in Pekanbaru. This is evidenced by the value of Sig. (2-tailed) 0.000 <0.05
and the result of simple linear regression Y = 35.584 + 0.757 X obtained B 35,584 marked
positive which means: every time teacher skill variable of giving reinforcement increases, the
average of result learning variable will increase too. And because the result of coefficients 0.000
<0,05, this means Ha is accepted that there is a significant influence of teacher skill in giving
reinforcement to students’ learning result of Akidah Akhlak Class at Private MTs in Pekanbaru
City.


